

**POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

---

**Innovation et R-D dans le secteur des pêches et de l'aquaculture****LE GOUVERNEMENT DU QUÉBEC INVESTIT 1,526 M\$ AU CENTRE MERINOV**

---

**Cap-aux-Meules, le 16 juin 2015.** – L'adjoint parlementaire du ministre de l'Agriculture, des Pêcheries et de l'Alimentation (volet pêches et aquaculture) et député des Îles-de-la-Madeleine, M. Germain Chevarie, annonce, au nom du gouvernement du Québec, l'attribution d'une aide financière totalisant 1,526 M\$ afin de soutenir deux projets de Merinov, le Centre d'innovation de l'aquaculture et des pêches du Québec. Grâce à cet appui, l'organisme pourra construire une nouvelle salle des bassins aux Îles-de-la-Madeleine et faire l'acquisition d'équipements spécialisés pour son centre situé à Gaspé.

Par cet investissement majeur provenant du ministère de l'Économie, de l'Innovation et des Exportations et par le prêt d'un terrain de 1156 m<sup>2</sup> appartenant au gouvernement, le Québec mise sur l'innovation pour assurer la croissance et la compétitivité de l'industrie des pêches et de l'aquaculture commerciales.

« L'innovation est garante de la capacité concurrentielle des entreprises. Je me réjouis de cette annonce qui permettra aux entreprises d'aquaculture et de pêche d'avoir accès à des services améliorés en matière d'innovation et de recherche-développement grâce à cette nouvelle salle de bassins qui rehaussera l'offre de service de Merinov », a indiqué M. Chevarie.

En plus de fournir une infrastructure de recherche polyvalente manquante aux Îles-de-la-Madeleine, le projet permettra à l'organisme de faire l'acquisition d'un extracteur au CO<sub>2</sub> supercritique et d'un système de chromatographie à ultrahaute pression (UPLC). Ces équipements seront installés au laboratoire de chimie et au centre de fractionnement de la biomasse marine de Merinov à Gaspé. Ces investissements renforceront la capacité d'action du Centre d'innovation, reconnu pour son expertise au Québec, dans les Maritimes et à l'international. Ainsi, il pourra répondre davantage aux besoins des associations et des entreprises de mariculture et de pêche pour la réalisation de leurs projets. Il y sera également possible d'accueillir des équipes de recherche des universités ou d'autres partenaires pour la réalisation de travaux en milieu contrôlé.

« En tant que nouveau directeur général, je suis très impressionné par la grande expertise et l'engagement du personnel de Merinov. Par ailleurs, je suis heureux de constater l'intérêt marqué du gouvernement du Québec qui confirme Merinov comme un incontournable en matière de recherche-développement et de transfert technologique dans le secteur des pêches, de l'aquaculture, de la transformation et la valorisation des produits marins. Ces investissements dans des équipements de pointe et des infrastructures de recherche permettront de faire avancer les connaissances appliquées et d'appuyer l'industrie du Québec dans des projets innovants et bénéfiques pour son développement durable, son rayonnement et sa compétitivité », a ajouté M. David Courtemanche.

Rappelons que Merinov est un partenaire privilégié du gouvernement du Québec et qu'il sera un acteur-clé pour la mise en œuvre de la Stratégie maritime. Ses projets visent à assurer la pérennité de l'industrie des pêches et de l'aquaculture commerciales, un secteur économique majeur dans les régions maritimes du Québec.

- 30 -

**Source et information :**

Cabinet du ministre de l'Agriculture,  
des Pêcheries et de l'Alimentation  
Tél. : 418 380-2525